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Триггером мощной радиации губоротых мшанок в верхнемеловом периоде мог 
стать переход к инкубации эмбрионов. Важнейшими следствиями перехода к 
вынашиванию являются (1) уменьшение продукции женских гамет, (2) 
сокращение сроков развития личинок, (3) отказ от планктотрофной личинки, (4) 
снижение дисперсии личинок. Можно предположить, что приобретение мшанками 
класса Cheilostomatida вынашивания и, как следствие, короткоживущих 
лецитотрофных личинок привело к снижению генетического потока между 
популяциями, обитающими в отдалённых частях ареала, и интенсификации 
аллопатрического и квази-симпатрического (парапатрического) видообразования. 
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Major adaptive radiation of cheilostomate bryozoans in Upper Cretaceous might be 
triggered by an origin of larval brooding. Most important consequences of this event 
were (1) a decrease in oocytic production, (2) a shortening of terms of larval 
development, (3) an abandonment of planctotrophic larvae, (4) a decline in larval 
dispersion. We suggest that the origin of brooding and, as a result, short-living 
lecithotrophic larvae have led to a decrease of gene flow between distant populations, 
and hence intensified the allopatric and quasi-sympatric (parapatric) speciation in 
Cheilostomatida. 


